

viernes, 21 de octubre de 2022

La Casa de la Provincia de la Diputación acoge 'El Día del Agente Comercial', que organiza el Colegio de Agentes Comerciales de Sevilla



Los agentes comerciales de la provincia de Sevilla se han dedicado hoy una jornada de convivencia y reconocimientos, que bajo la denominación de 'Día del Agente Comercial' ha organizado el Colegio Profesional de este sector y se ha celebrado en la Casa de la Provincia de la Diputación, a la que el coordinador de este Organismo, Miguel Ángel Melero, les ha dado la bienvenida.

A lo largo de la jornada, se han hecho entrega de los certificados colegiales a los nuevos iniciados en el ejercicio de la profesión durante 2021, así como de las diferentes distinciones que anualmente

otorga el Colegio de Agentes Comerciales de Sevilla: los diplomas del Mérito a los agentes que celebran sus Bodas de Plata en la Colegiación y el homenaje Manuel López Morales y Francisco Gámez Hurtado, que celebran sus Bodas de Oro como colegiados.